



Secretaría de PC brinda atención por lluvias intensas derivadas del Frente Frío No. 7

- Autoridades federales, estatales y municipales liberan tramos carreteros
- Secretario de Protección Civil pide extremar precauciones porque las lluvias continuarán

Debido al arribo del Frente Frío No. 7 se han generado lluvias intensas en el estado, las cuales la noche del martes alcanzaron los 179 milímetros de precipitación en menos de 24 horas, situación que derivó en un derrumbe en el tramo carretero Ixhuatán-Amatán, donde ya se trabaja para evitar obstrucción en el paso, dijo el secretario de Protección Civil, Luis Manuel García Moreno.

Resaltó que los municipios donde se presentó la mayor precipitación fueron Ocoatepec, Tapalapa, Chapultenango, Francisco de León, los cuales son cercanos al volcán Chichonal, mientras que en la Costa, en los municipios de Huixtla y Mapastepec, derivado del incremento de ríos y arroyos, se mojaron enseres domésticos en 60 viviendas, sin que hubiera afectaciones en su estructura.



Respecto a los derrumbes y deslaves ya se están atendiendo tanto en tramos federales como en tramos estatales.

García Moreno recalcó que aún continuarán los efectos del Frente Frío, el resto del día de hoy, por lo que la alerta amarilla persiste para las zonas Mezcalapa, Norte, De los Bosques, Istmo-Costa y Soconusco, al tiempo que autoridades federales, estatales y municipales ya siguen los protocolos preventivos.

Mencionó que para el día jueves, de acuerdo al pronóstico de la Comisión Nacional del Agua, los efectos del Frente Frío irán disminuyendo, pero las bajas presiones mantendrán un disturbio tropical en el Pacífico con probabilidad de evolución ciclónica, lo que originará lluvias muy fuertes de 50 a 75 milímetros, con puntuales superiores para la entidad chiapaneca, con vientos de 20 a hasta 50 km/h.



Mientras que para el día viernes el disturbio tropical mantendrá importante aporte de humedad hacia la porción sur de Chiapas, lo que podría generar lluvias de 50 a 75 milímetros.

De momento, destacó que se mantiene un operativo con la policía federal en el tramo carretero de Arriaga hacia la Ventosa, donde se están presentando vientos hasta de 90 km/h, por esta razón se extrema precauciones para reducir riesgos con vehículos pesados y tráileres.

En las zonas de montañas habrá un descenso en la temperatura de 4 a 7° C, de tal manera

que los municipios de San Cristóbal de las Casas, Zinacantán, San Juan Chamula, se registrarán temperaturas de 7°C, ante esto el DIF y Protección Civil ya brinda atención a personas que se encuentran en situación de calle en refugios temporales.

Al continuar las lluvias, el funcionario estatal pide a la población extremar precauciones, principalmente hacia la tarde noche y mantenerse informados a través de las redes sociales Twitter @pcivilchiapas y del Facebook pcivilchiapas y en caso de alguna eventualidad marcar al número de emergencia 066.